

Le groupe Forghan et la révolution islamique

Salehi, Hajar – 2010

Éditeur : Centre des recherches sur l'Imam Khomeini et la révolution islamique

Résumé

Après la victoire de la révolution islamique d'Iran, de divers groupes se sont opposés à la révolution et à la République islamique. Parmi ces groupes, il y avait aussi des groupes religieux qui ont pris des positions opposées et même hostiles contre la République islamique. L'un de ces groupes, c'était le groupe de Forghan, dirigé par une personne nommée Akbar Goudarzi.

Ce groupe s'est opposé explicitement au clergé, et cette opposition s'est poursuivie au niveau de l'hostilité et de suppression physique. En 1979, Goodarzi a créé l'organisation Forghan à la suite des frustrations qu'il a vécues au Hawza. Ce groupe qui s'est formé parallèlement à la croissance grandissante des nouvelles générations religieuses et sous l'influence des courants de ces jours, a réussi d'attirer certaines personnes. Ceux-ci, ayant l'illusion que certains individus ont formé le triangle de la richesse, du pouvoir et de la tromperie et ont dévié la vraie révolution du peuple, ont pris l'arme et ont fait des terreurs armées. Par leur activité terroriste, des gens comme le général Garani, le martyr Motahari, le martyr Mofattah, le Martyr Mehdi Araghi et le Martyr Ghazi Tabatabai ont été martyrisés. Cet article tente d'étudier l'apparition et la formation du groupe, aussi bien que la performance, les opinions, les pensées et les positions de l'Imam Khomeini (Que DIEU sanctifie son noble secret) à l'égard de ce groupe.